
吉原・サンタモニカのレポート　２０１０年３月

　タカシさんより、吉原・サンタモニカのレポートをいただきました。　早朝のタフマンコース
のレポートがありますが、今回は通常のコースです。

■新人さん

　今回は、素人新人と言うキーワードで検索し、もっとも最近の新人さんに決　めました。　そ
の結果がサンタモニカ・・・過去にもあまり良い噂はなかったのですが、　自分の目で確かめてみ
ようと思いいざ出陣です。

■まずは予約

　私は基本的には、その場で決めるタイプなのですが、今回は趣旨が明確のた　め、事前に予約
を入れます。　空いている時間にしようと思い、お店側の状況を聞いたところ、いつでも大　丈
夫ですよ！とのこと。　人気ないのか地雷なのか？？？多少の不安はありましたが、私の都合の
良い　時間に予約完了です。

■送迎のチェック

　どこかのレポートで迎えはあるが送りはなかったということを聞いて、　「そんなバカな！」と
は思いどんな感じなのか興味津々でお願いしました。　しかしながら、車内での会話や女の子の
いろいろな情報も聞けて私としては　かなり好感持てました。　結局、お勧めの子は私が予約し
た子でした！（多分、新人なので積極的なの　だと思います。）

■ご対面

　待合室に案内されて、その場で総額をお支払い。　お店自体は全体的に老朽化しているとは事
前に知っていたので、あまりびっ　くりはしません。　１０分程でご案内です。　最初の印象
は・・・年齢は確かに若い！が、体系もそれなりにありますｗ　しかし、これも織り込み済みで
すので問題なし。　それよりも凄く明るい子で会話が楽しめそうだな？と言う印象です。

■お部屋にて

　案内されたお部屋の入口に「デラックスルーム」を表記されています。　中を見ると・・・確
かにデラックスなのかな？部屋は広いです。　特に浴槽部分は高級店並みかもしれません。( 言
い過ぎかな）　内装に関しては、他のレポート通り、古い感じは否めません。

■今回はマットは・・・

　吉原３回連続でマット無！だったので、今回は自分から宣言します。　全くの新人は本当のよ
うで、お仕事自体は期待していません。　私のほうから多少の講習をしながら、でも一生懸命頑
張ってくれています。　もう少し色っぽい鳴きがあれば言うことなしです。　マットでは、全体
の半分くらいは時間を使ったでしょうか。　何とか一回戦を終え、残りはまったりタイムに突入
です。　そうそう・・・女の子は東北出身のようで、時折訛りが出て、それはそれで　いけない
ことしているようで楽しかったです。
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http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B5%C8%B8%B6%A1%A6%A5%B5%A5%F3%A5%BF%A5%E2%A5%CB%A5%AB


■ベットにて・・・

　本来はこれにて終了ですが、まだ時間あったのでお話を少し。　そのうちにお互いいちゃい
ちゃし始めると、何と！もう一回頑張れそうです。　Ｆ＆全身リップで全開になったので、その
ままお口に発射です。　自分としては久しぶりに２回だったのですが、お口のなかのものを飲み
干す　あたり、お仕事熱心です。

■あがり＆採点

　最後に名刺を貰ったのですが、これは頂けなかったですね。　書いてある内容は感謝の言葉な
のですが、事前に書いたものです。　なので・・・私でも誰でも同じ内容なので、少しでも今日
の感想を書き足せ　ば裏返す可能性も高くなると思うのですが・・・　その辺は新人と言うこと
とこれからの課題としましょう！　でも話も楽しかったし、全てにおいて頑張る姿勢があったの
で、もう少し成　長した頃に再登楼しようかと思っています。

■最後に

　送迎も問題なくありました！（当たり前か？）　運転手さんも気さくにお話できたので、私とし
てはコストパフォーマンスは　あったかな？と言う印象です。　ただ・・・気になったのは、あ
がりのお部屋で女の子の写真を見せられたの　ですが、ＨＰに記載されている印象とかなり違う
女性が多かったことです。　（ＨＰのほうがどちらかと言うと悪いです。。。）　どっちが本物なの
でしょうかね？　その辺は次回レポートしたいと思います。

■ロビンの感想

　新人ちゃんを指導してきたのですね（＾＾；　なんだか楽しそうだなぁ。　久々に探してみよ
うかなぁ。。。
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